



Québec, le 25 septembre 2018

Aux membres des équipes pastorales et des comités de liturgie,
Aux membres des équipes d'animation locale engagés pour la transformation du monde,
Aux membres des instituts de vie consacrée et des sociétés de vie apostolique,
Aux personnes qui animent les campagnes de Développement et Paix - Caritas Canada,

Objet : Dimanche de prière et d'action pour la paix dans le Diocèse de Québec (28 octobre 2018)
Campagne d'automne et de mobilisation de Développement et Paix - Caritas Canada

« J'étais un étranger, et vous m'avez accueilli. » (Mt 25,35)

Chers frères et sœurs dans le Christ,

*La paix soit avec vous ! Nous célébrerons le 28 octobre prochain dans le Diocèse de Québec le
Dimanche de prière et d'action pour la paix.*

En ce dimanche, nous prions dans nos communautés locales pour les 68,5 millions d'enfants, de femmes et d'hommes qui ont dû fuir leur foyer et réfléchissons en Église sur leurs réalités de vie. Nous serons invités à partager leur chemin en marchant en solidarité avec ces personnes ainsi qu'à signer une carte d'action qui demande à notre gouvernement fédéral d'en faire plus pour s'attaquer aux causes profondes qui forcent des millions d'individus à fuir leur foyer.

La campagne « Partagez le chemin » de Développement et Paix - Caritas Canada nous sensibilise aux causes des migrations forcées qui prennent de plus en plus d'ampleur dans le monde. Chaque minute, 31 personnes sont déplacées par les conflits, les persécutions, l'extrême pauvreté, les changements climatiques, l'exploitation des ressources naturelles et les mégaprojets de développement. Cette campagne nous invite à créer des occasions de rencontres entre les migrantes, migrants et membres de nos communautés locales. Développement et Paix - Caritas Canada joint ainsi sa voix à la voix du pape François et de Caritas Internationalis qui ont lancé cette campagne internationale en septembre 2017.

Vous pouvez commander gratuitement le matériel de la campagne au www.devp.org/fr. Si vous désirez de plus amples renseignements sur la campagne « Partagez le chemin », veuillez communiquer avec Pascal André Charlebois ou Elisabeth Desgranges du bureau de l'Est-du-Québec de Développement et Paix - Caritas Canada au 418 683-9901, postes 206 et 207. Ce bureau est situé dans notre Maison des services diocésains.

Ensemble, allons à la rencontre des migrantes et migrants de nos communautés !



† Gérald C. Card. Lacroix
Archevêque de Québec